

Mesa Mujer y Minería: BHP obtiene primer lugar en premiación de buenas prácticas



Con 21,8% de participación de mujeres en la minería, nuestro país se perfila entre los líderes mundiales en inclusión, con el segundo lugar a nivel mundial, detrás de Australia. Para celebrar estos avances y seguir promocionando ideas y buenas prácticas en la industria, se realizó una sesión especial de la Mesa Mujer y Minería, en la que se entregaron una serie de reconocimientos a



empresas mineras en diferentes categorías. Es así como BHP obtuvo el primer lugar en la categoría Prevención de la violencia y el acoso.

Desde 2019 el acoso sexual se considera un riesgo material en

esta minera, por ello se aborda como un riesgo de salud como cualquier accidente de seguridad. Esta práctica se enmarca en el desafío de la compañía, iniciado en 2016, cuando su dotación femenina no superaba el 10%, para avanzar hacia el balance de género, meta que alcanzó en sus operaciones en Chile el año 2024 y que hoy sitúa a BHP como líder de la industria minera nacional con más de 45% de mujeres en sus distintas áreas, incluyendo cargos directivos. [mch](#)